

Fecha: 08-07-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: ¿Es mañosa la impactante faraona de La casa del dragón”?

Pág. : 34

Cm2: 290,0

VPE: \$ 2.154.370

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Vhagar, de 150 metros de largo, es la criatura más grande de la serie

¿Es mañosa la impactante faraona de “La casa del dragón”?

FERNANDO MARAMBIO

La segunda temporada de “La casa del dragón” avanza a toda máquina con el encontronazo entre dos poderosos frentes que quieren hacerse del trono hecho de espadas. Este domingo los espectadores de HBO quedaron con la boca abierta por eventos que acá no mencionaremos en absoluto para evitar el spoiler.

Sólo diremos que los impactantes dragones han vuelto a meter la cola en esta historia de poder.

Entre estas criaturas está la majestuosa bestia conocida como Vhagar, el ser volador más grande de los que aparecen en la serie.

¿Quién es esta monstruosidad?

Doña dragona. “Es una hembra, según las ficciones del escritor George R. R. Martin”, dice Valentina Lorca, @ValentinaDeValiente en



CAPTURA DE PANTALLA

Así luce la majestuosa bestia voladora.

TikTok, tan fan que consiguió que la invitaran a la premiere de la temporada en Nueva York.

Tamaño. Se dice que llega a unos 150 metros de largo. Con eso se convierte en uno de los seres voladores más grandes de las obras de Martin, por detrás del fallecido Balerion. “Vhagar es el dragón más poderoso en esta historia”, afirma Jesús Diamantino, académico de la Universidad Adolfo Ibáñez y autor de novelas de terror.

Edad. Para la época de la serie tendría aproximadamente 180 años. “Es viejita y por eso ya no es tan rápida ni ágil como antes”, sostiene Lorca. Fue criada por el rey Aegon el Conquistador, el fundador de la casa Targaryen y quien con ayuda de esos enormes prodigios alados conquistó a los siete reinos ya hace muchas

décadas.

¿Mañosa? “Es una teoría que corre. A eso hay que sumarle que no tiene una buena conexión con su jinete, Aemond. Hay una frase que decía el fallecido rey Viserys que tenía mucha razón: la idea de que controlamos a los dragones es una ilusión”, comenta Valentina Lorca.

Jinete. Doña Vhagar es pilotada por Aemond Targaryen, el príncipe de pelo rubio y largo que lleva un parche en un ojo. “Los dragones simbolizan a las pulsiones de los Targaryen. Al mismo tiempo representan la libertad y la armonía para su pueblo, pero por otro lado pueden ser destructores de su entorno. Hay un dicho: cuando nace un Targaryen los dioses lanzan una moneda al aire y depende de qué sale, será la personalidad del niño”, asegura Diamantino.